Fête de la musique



Cette année encore, le 21 juin, nous vous en avons fait entendre et voir de toutes les couleurs. De l'Harmonie de Coulommiers à Takou Liguey qui a donné à plus d'un l'envie d'apprendre les

percussions et la danse africaine, en passant par la chorale Capella, Just Friends, Echodum, Swall et Music Airlines, la fête de la musique a été source de découverte musicale. Chorale, reggae, rock, variétés... il y en avait pour tous les gôuts. Merci aux élèves du cours de flûte de Didier Casciano accompagnés de quelques percussions pour leur prestation fort réussie. Un regret cependant, c'est de voir que malgré nos sollicitations vous avez été peu nombreux à investir la rue dans la journée pour faire part de l'étendue de vos talents. Pensez-y et pourquoi pas à l'année prochaine!